
DES  NOUVELLES D’UN FUTUR REGROUPEMENT 
D’ARBORISTES-GRIMPEURS 

 
 
 
Bonjour, 
 
Voilà cela fait 5 mois que l’appel pour un regroupement, une fédération ou un syndicat d’arboristes grimpeurs a 
été lancé, et à l’heure actuelle nous en sommes à 94 entreprises et 47 salariés. 
 
Depuis ce temps qui paraît long mais très court à la fois, certaines décisions doivent être prises rapidement car 
au cours de cette petite demi-année, les rencontres ont été fructueuses. 
En effet, la prise d’initiative, la volonté et l’enthousiasme de nos interlocuteurs nous ont permis d’y voir plus 
clair. 
Nos combats peuvent être honorables et surtout valables si nous avons l’intelligence de nous fédérer dans un 
premier temps et surtout de se rapprocher d’un autre syndicat dans un second temps, ce dernier ayant déjà les 
infrastructures juridiques, sociales et économiques. Nous serions en fait représentés par une commission ayant 
des sièges au Conseil d’Administration, bien entendu, en tenant compte de notre spécificité. 
 
Les premiers dossiers mis en place seraient : 

- la taxe VAL’HOR, 
- la taxe PROVEA, 
- la classification des métiers du paysage, 
- les déchets verts. 

 
A nos yeux le troisième dossier serait le début d’une réelle prise de conscience. De ce fait, je vous invite à lire 
ce document fait par l’UNIPHOR (certainement notre syndicat de tutelle), je vous demande de prêter une 
attention particulière à ce document, toute critique négative comme positive sera très enrichissante. 
Vous l’avez compris, après avoir hésité notre décision non définitive de se rapprocher de l’UNIPHOR paraît 
palpable. Pourquoi ce syndicat ?  
 

- apolitique, 
- bonne écoute,  
- recherche du dialogue, 
- structure déjà existante, 
- cherche de nouvelles têtes au sein de son Conseil d’Administration, 
- des dossiers stables et finalisés, 
- une contre-balance face à l’UNEP.  

 
Il est clair que ce choix risque de gêner certains d’entre vous mais il faut faire abstraction, si enfin nous avons 
« notre propre mot à dire » au sein d’une entité, pourquoi pas ? 
Bien entendu tout ceci aura un coût, pour plus de souplesse encore une fois, un regroupement ou une fédération 
serait plus approprié avec une comptabilité plus transparente et une prise de décision moins contraignante. 
 
Maintenant que vous êtes identifiés, nous aurions voulu qu’un représentant par régions se détache afin de 
faciliter les échanges. Les personnes intéressées doivent se manifester auprès de la messagerie 
« synarg@gmail.com ». Suite à vos réactions, nous ferons un estimatif des coûts et de la structure à mettre en 
place. L’engagement de tous est vraiment indispensable, a contrario, une démotivation laissera la place aux 
prises de décisions unilatérales que l’on aura voulu par notre manque de cohésion. 
 
Nous comptons sur vous, 
 
Salutations arboricoles. 
 
OÏ Emmanuel, PALAPOUL Michel, ARTOLA Patrick. 


